

## La lluvia obliga a aplazar el Vía Crucis hasta el próximo sábado 28 de marzo

22/03/2015



Los actores ya estaban preparados, los escenarios montados, pero la lluvia ha provocado que el lugar en el que iba a transcurrir el Vía Crucis se haya inundado con cerca de un palmo de agua, por lo que los organizadores han decidido que sea el próximo sábado 28 de marzo, a las 17.00 horas, cuando se lleve a cabo esta representación, si lo permite el tiempo.

Todo estaba listo para la recreación de los últimos momentos de la vida de Jesús. La organización ha aguantado hasta las 16:45, 15 minutos antes de su

inicio, para tomar la decisión de su cancelación hasta el próximo sábado. Fue la Policía Local la que alertó de los grandes charcos de agua que han impedido que los actores pudieran actuar, ya que tenían cerca de un palmo de profundidad.

Hace dos años también llovió durante el Vía Crucis, pero en aquella ocasión el agua comenzó a caer durante la representación y tanto los actores como el público asistente tomaron la decisión de seguir adelante con ella, puesto que no fue tan fuerte.

Lo que sí han podido realizar esta mañana es la visita por parte de los personajes de la representación a enfermos y discapacitados del barrio Numancia. Entre los personajes se encontraba Raúl Romero, quien interpreta a Jesús, y diversos romanos. Durante este acto, que se ha realizado durante cerca de una hora, se han visitado unos 15 hogares, en la que "ha sido una salida muy emotiva tanto para nosotros como para aquellos eldenses a los que hemos saludado", ha destacado Francisco José Martín, director del Vía Crucis. Romero, por su parte ha asegurado que "este ha sido el primer año que hemos realizado esta salida, pero tras el éxito que ha tenido y el buen sabor de boca que nos ha dejado, volveremos a

repetir el próximo año".

